

WAHL

## Sport-Gala mit vielen Glanzlichtern

Helena Pretzl, Wolfgang Scholz, Henri Uhlig und der Jahn sind Ostbayerns Sportler des Jahres. Prokop ist MZ-Ehrenpreisträger.

Von Heinz Gläser

17. Januar 2019 21:10 Uhr



Am 17. Januar wurden im Kolpinghaus Ostbayerns Sportler des Jahres 2018 geehrt. Sehen Sie hier die schönsten Bilder.

REGENSBURG. Dass die Profis des SSV Jahn Regensburg erneut triumphieren würden, war vorhersehbar. Der Fußball-Zweitligist machte mit der dritten Auszeichnung in Serie den Titel-Hattrick perfekt. Doch ansonsten lag diesmal der Akzent auf Sportarten,

die zwar von den Aktiven höchst professionell betrieben werden, aber eher selten in den Blickpunkt der breiten Öffentlichkeit rücken.

„Ostbayerns Sportler des Jahres 2018“ stehen fest. Die Titelträger wurden am Donnerstagabend bei einer Gala im Regensburger Kolpinghaus verkündet.

ANZEIGE



## Die ewige Siegerliste in der Kategorie Jugend:

### Wir benötigen Ihre Zustimmung, um den Datawrapper-Service zu laden!

Wir verwenden Datawrapper, um Inhalte einzubetten. Dieser Service kann Daten zu Ihren Aktivitäten sammeln. Bitte lesen Sie die Details durch und stimmen Sie der Nutzung des Service zu, um diese Inhalte anzuzeigen.

Mehr Informationen

Akzeptieren

Im glanzvollen Rahmen vor rund 500 geladenen Gästen nahmen die Sieger in den vier Kategorien ihre Auszeichnungen in Empfang. In der Publikumswahl hatten neben dem SSV Jahn

(Mannschaften) die Crosstriathletin Helena Pretzl (TV Burglengenfeld), Wolfgang Scholz (Power Nordic Walking Regensburg) und Radsport-Nachwuchsstar Henri Uhlig (RSC Kelheim) die Nase vorne. Uhlig verteidigte damit ebenso wie der SSV Jahn seinen Titel aus dem Vorjahr.

## **Unermüdlicher Kämpfer**

Der Ehrenpreis der Mittelbayerischen Zeitung ging heuer an den Regensburger Amtsgerichtsdirektor Dr. Clemens Prokop, der rund 17 Jahre lang als Präsident an der Spitze des Deutschen Leichtathletik-Verbandes (DLV) stand und als unermüdlicher Kämpfer für einen dopingfreien Sport international großes Ansehen genießt. Ostbayerns Amateurfußballer des Jahres 2018, ausgerufen vom regionalen Portal fupa.net/oberpfalz, ist eine Frau: Abwehrspielerin Jennifer Rosenau vom TSV Neudorf. Evi Reiter und Armin Wolf moderierten die Gala.

## **Die Siegerliste bei den Teams:**

**Wir benötigen Ihre Zustimmung, um den  
Datawrapper-Service zu laden!**

Wir verwenden Datawrapper, um Inhalte einzubetten. Dieser Service kann Daten zu Ihren Aktivitäten sammeln. Bitte lesen Sie die Details durch und stimmen Sie der Nutzung des Service zu, um diese Inhalte anzuzeigen.

Mehr Informationen

Akzeptieren

Die Veranstaltung ist längst ein Fixpunkt im ostbayerischen Sportkalender. Prominent besetzt war wie in den Vorjahren die Riege der Laudatoren. Sylvia Gingele, die Vorsitzende des LLC Marathon Regensburg, Michael Köllner (Trainer des Fußball-Bundesligisten 1. FC Nürnberg), Dr. Alfons Hölzl (Präsident des Deutschen Turner-Bundes) und Judo-Olympiasieger Ole Bischof hielten die Lobreden und ließen die Erfolge der Sportlerinnen und Sportler Revue passieren.

## **Die ewige Siegerliste in der Kategorie Herren:**

**Wir benötigen Ihre Zustimmung, um den  
Datawrapper-Service zu laden!**

Wir verwenden Datawrapper, um Inhalte einzubetten. Dieser Service kann Daten zu Ihren Aktivitäten sammeln. Bitte lesen Sie die Details durch und stimmen Sie der Nutzung des Service zu, um diese Inhalte anzuzeigen.

Mehr Informationen

Akzeptieren

Der gar nicht so einfachen Aufgabe, Clemens Prokops imposantes Lebenswerk im deutschen Sport zu würdigen, stellte sich Dagmar Freitag. Die Vorsitzende des Sportausschusses im Deutschen

Bundestag fungierte lange Jahre auch als Vizepräsidentin der deutschen Leichtathleten. Freitag war eigens zum Gala-Abend aus Berlin angereist.

## Akrobatische Einlagen

Helena Pretzl und Wolfgang Scholz treten in große Fußstapfen. Im Jahr zuvor lagen Tennis-Ass Julia Görges sowie Triathlon-Lokalmatador Sebastian Neef in der Publikumsgunst ganz vorne. Wimbledon-Halbfinalistin Görges landete diesmal auf dem dritten Rang - hinter Pretzl und der Sportschützin Julia Simon. Christian Eidenhart (deutsche CP-Fußballnationalmannschaft) und Leichtathlet Jonas Koller (LG Telis Finanz Regensburg) folgen bei den Männern auf den Plätzen zwei bzw. drei. In der Kategorie Mannschaften freut sich das Rope-Skipping-Team des TSV Wacker Neutraubling über den zweiten Rang. Die „Jumping Joeys“ bereicherten die Gala zudem als Showact mit akrobatischen Einlagen. Den dritten Platz sicherten sich die Baseballer der Buchbinder Legionäre.

## Die Siegerliste bei den Damen:

**Wir benötigen Ihre Zustimmung, um den**

**Datawrapper-Service zu laden!**

Wir verwenden Datawrapper, um Inhalte einzubetten. Dieser Service kann Daten zu Ihren Aktivitäten sammeln. Bitte lesen Sie die Details durch und stimmen Sie der Nutzung des Service zu, um diese Inhalte anzuzeigen.

Mehr Informationen

Akzeptieren

In Marie-Agnes Fischer erwuchs Henri Uhlig starke Konkurrenz. Die Nachwuchsgolferin aus Regensburg kam auf den zweiten Rang, gefolgt von Raffaella Igl (Judo/TSV Abensberg). Bei der Kür des FuPa-Amateurfußballers heimsten Johannes Bierlmeier (ASV Cham) und Dominik Haller (DJK Gebenbach) nach Jennifer Rosenau die meisten Stimmen ein. Im Vorjahr durfte sich Matthias Gröger (ASV Burglengenfeld) mit diesem Titel schmücken.

*Die gesamte Gala können Sie sich hier anschauen:*

---

Ostbayerns Sportler des Jahres 2018

Weitere Artikel aus diesem Ressort finden Sie unter [Sport](#).



**Heinz Gläser**

